

Doppelpass beim Charity-Punschstand

LINZ. Vor dem Schlager gegen Rapid widmen sich einige LASK-Profis einer Herzensangelegenheit: Sie besuchen einen Punschstand für den guten Zweck.



Punsch-Trinken für den guten Zweck Bild: seit1908

Vier Mal hat der Verein "seit1908" schon einen Punschstand für den guten Zweck organisiert, voriges Jahr ging der Reinerlös von 1334,50 Euro an die Herz Kinder Österreich. Für die fünfte Auflage spielt seit1908 den Doppelpass mit dem LASK-Fanklub "Landstrassler", um noch mehr für die Herz Kinder spenden zu können.

Am 17. November um 16 Uhr startet die Charity-Aktion in der "Cantina" in der Linzer Pestalozzi-Straße. Ein paar Profis werden ebenfalls einen Besuch abstatten.

"Lasst und als LASK-Familie noch ein Stück weiter zusammenrücken!", riefen die Landstrassler auf Facebook zum Kommen auf. "Leider kann sich ja nicht jedes Kind an bester Gesundheit erfreuen. Umso wichtiger dabei der eigenen sozialen Verantwortung nachzukommen. Trotz des wichtigen Spieles am Samstag, soll an diesem Tag also nur die Sache im Mittelpunkt stehen."

